



Communiqué de presse du 18 décembre 2023

Projet de loi Immigration : Les Écologistes de Franche-Comté appellent les député.e.s Franc-Comtois à ne pas voter le projet de loi sur l'immigration !

Une commission mixte paritaire a été réunie en catastrophe pour tenter de trouver un accord sur un énième projet de loi destiné à restreindre encore les droits des étrangers qui résident en France. Mais le dernier mot revient à l'Assemblée nationale, qui se prononcera demain mardi !

Europe Ecologie-Les Verts de Franche-Comté conjure Eric Alauzet (REN), Ian Boucard (LR), Danielle Brulebois (REN), Florian Chauche (LFI), Laurent Croizier (MODEM), Marie-Christine Dalloz (LR), Annie Genevard (LR) et Justine Gruet (LR) de se montrer dignes des valeurs humanistes qu'ils et elles affirment porter et de faire échouer ce projet de loi inique.

Suppression de l'Aide Médicale d'Etat, suppression des allocations sociales pour les étrangers en situation pourtant régulière mais présents depuis moins de 3 à 5 ans sur le territoire, rétablissement du délit de séjour irrégulier sur le territoire, durcissement de l'accueil des étudiants étrangers... Tout au long du weekend, le Gouvernement – qui ne dispose pas de majorité au sein de la CMP – a mis en scène sa reddition face à la droite radicalisée. C'est désormais clair : il pactise dans les thèmes comme dans les termes, avec la droite extrême et l'extrême-droite.

Entre les deux tours de l'élection présidentielle, Emmanuel Macron a demandé aux Français.e.s de faire barrage à l'extrême droite. Était-ce pour mieux céder à ses exigences aujourd'hui ? Il est de la responsabilité des député-es de refuser cette dérive et de faire échouer le vote de ce texte à l'Assemblée. Il en va de leur honneur et du nôtre.

Dominique Voynet
Secrétaire régionale

Philippe Chatelain
Porte-parole régional